
Club loisir de Tennis et de Badminton à Saint-Didier

ASSEMBLEE GENERALE

Préliminaires

Lieu, date & participants

La réunion s’est tenue le 27 juin 2025 de 19h15 à 21h30, à la salle du conseil de la mairie à
Saint-Didier.

Etaient présent.e.s :

● Bruno STEVANT
Président

● Yannick MORICE
Trésorier

● Antoine HOUSSAIS
Secrétaire

● Sébastien COUSTANS
Webmaster

● Quentin LEMARCHAND (excusé)
Community Manager

En tant qu’adhérents de l’association :

● Sylvain LEMOINE,
● Patricia MARTY,
● Anne-Laure ECORCHARD.

Ordre du jour
Cette réunion est l’assemblée générale pour faire le bilan de la saison 2024-2025 et préparer
la nouvelle saison. Elle a également pour but de faire l’élection du conseil d’administration
de l’association.



Bilan de la saison 2024-2025
Bilan moral
Effectif
Le nombre d’adhérents pour la saison 2024-2025 est de 42 ce qui représente un record avec
une progression de 3 adhérents par rapport à la saison précédente. En revanche, de
nombreux dossiers sont incomplets avec le manque du certificat médical ou du QS Sport.
Pour rappel, la règle est de fournir un certificat médical pour les nouvelles adhésions suite à
une discontinuité d’une ou plusieurs saisons. En cas de renouvellement, seul un QS Sport
est nécessaire. Un nombre d’adhérent en légère hausse est attendu pour la prochaine
saison.

Actions
Il y a un essoufflement du bureau pour proposer des tournois qui se manifestent par une
diminution des évènements proposés (2 tournois organisés contre 3 l’année précédente).
Cela vient également du fait que malgré une communication importante, la participation reste
faible. Il n’y a pas eu de tournoi interclub organisé contre un tournoi simple homme l’année
précédente. Il y a eu en revanche quelques participations à des tournois interclubs avec un
double homme à Marpiré et un double mixte à Moutiers. Cela donne une visibilité pour le
club.

Achat d’équipement
Un filet de 6m avec potences réglable en position badminton ou tennis (demi-terrain) a été
acheté à la demande des joueurs de tennis du club. La bobine de cordage à +2bad a été
renouvelée après épuisement de la bobine précédente (environ 20 cordages). Des surgrips
ont également été achetés. Un achat groupé avec tarif préférentiel a également été proposé
pour des volants avec également des volants achetés par le club.

Événements festifs
Un repas a eu lieu suite à l’assemblée générale précédente. Un buffet a eu lieu après
chaque tournoi. Il y a eu également la galette des rois et des anniversaires célébrés par les
adhérents. Il y a eu moins d’animation malgré la nomination dans le conseil d’administration
d’un community manager, responsable de l’événementiel, qui a été peu disponible cette
saison.

Administratif
L’adresse de l’association est maintenant fixe (noté dans les statuts) avec une boîte aux
lettres au niveau de la salle évasion (17bis rue de la vallée 35220 Saint-Didier). Un
processus de changement de banque du CMB vers le Crédit Agricole a été lancé.

Bilan financier
Motivation changement de banque
Le changement de banque est motivé par un manque de sérieux du CMB avec l’accès aux
comptes conservés de personnes ne devant plus les avoir. Il y a également une
déconnexion rapide depuis l’application ou site internet qui génère des frais.



Comptes
Recettes : +1825,47 €
Dépenses : -1269,12 €
Balance : +556,35 (excédent)
L’association a 4760,82€ de liquidité.
Les trois dernières années sont excédentaires.

Prévisionnel
Les dépenses sont prévues à la hausse avec 1470€ et un budget qui revient à l’équilibre.

Détails

Retour sondage
Participation
22 adhérents ont répondu au sondage.

Réponses
Ambiance générale
L’ambiance générale est bonne avec seulement 2 personnes non satisfaites (une mitigée et
une autre vraiment non satisfaite).

Participation
Environ un tiers des personnes est mitigé pour trouver un partenaire pour jouer. Les autres
sont satisfaits ou très satisfaits.

Niveau adapté
Plus d’un tiers des personnes ayant répondu pensent que le niveau n’est pas toujours
adapté. Différentes personnes ont du mal à se retrouver dans les séances de jeux et
aimeraient qu’il soit proposé autre chose que des matchs avec éventuellement des séances
plus structurées.

Fair-play
2 personnes ne sont pas du tout satisfaites du fair-play et les autres sont satisfaites ou très
satisfaites.

Animation
Avis partagé entre mitigé et très satisfait. L’absence de musique pourrait influer sur les avis.



Impression sur les tournois internes
La moitié n’a pas d’opinion peut-être parce qu’ils n’y ont pas participé. Dans ceux ayant
répondu, seuls 20% trouvent les tournois top. Il faudrait proposer de nouvelles choses
comme par exemple des montantes-descentes comme animation de séance ou proposer
aux adhérents de faire leur binôme (mixte ou non-mixte au choix) avant les tournois pour se
préparer. Il faudrait également demander aux adhérents de changer de binôme pour chaque
tournoi.

Progression du niveau
Un quart des votants considèrent que leur niveau à progresser. 9% des personnes ont
répondu que ça ne les intéresse pas. Cette impression est peut-être liée au fait qu’il y a peu
de simple.

Communication
Une majorité de personnes trouve que la communication se passe bien. Un vecteur non
utilisé est le site internet du club qui sert principalement de vitrine. Facebook peut être
intéressant car il donne accès facilement à tout l’historique.

Fonctionnement de l’association
Montant cotisation
Il est proposé de maintenir la cotisation d’adhésion à 30€ pour la saison 2025/2026.
Le montant de la cotisation à 30€ est voté à l’unanimité des adhérents présents.

Créneaux
Les créneaux seront à valider la semaine prochaine avec comme autres sujets la réfection
de la buvette et de l’éclairage.
Les créneaux réservés pour le club sont le lundi 17h-23h, le jeudi 20h-23h et le dimanche
8h-16h.
Les créneaux partagés avec le tennis de table sont le vendredi 16h30-19h30 et le dimanche
16h-23h (pour officialiser un accord tacite). C’est une nouveauté par rapport à la saison
précédente avec l’accès par badge aux deux clubs.
Il serait également possible de demander la disponibilité de la salle le samedi soir.

Prévision d’effectif
86,4% des adhérents ayant répondu au sondage prévoient de renouveler et les autres
hésitent.

Souhaits d’évolution
Animations
Les adhérents voudraient plus d’animation en général (anniversaire, tournoi, échanges avec
d’autres clubs et créneaux).

Tournois
Afin de redonner de l’intérêt aux tournois, il est proposé que la participation soit ouverte par
inscription préalable. Cela permettra aux paires de doubles de se constituer à l’avance et



d'encourager les rotations pendant les entraînements. Ce mode de participation implique
que les dates soient connues assez longtemps à l’avance.

Evénements
Les activités pouvant intéressées seraient les stages de perfectionnement, des séances de
découverte d’autres sports (speedminton…) et des séances à thème.

Acquisitions
En première position, les adhérents souhaiteraient acquérir des raquettes puis du matériel
d’échauffement et un kit de secours en accès libre. Il apparaît que certains membres ne sont
pas au courant du matériel mis à disposition par le club. Peut-être qu’il serait intéressant de
permettre un accès plus facile à l’armoire fermée à clé avec par exemple une boîte à clé
avec un code.

Idées
Pour faire venir les adhérents à l’assemblée générale, il faudrait proposer un repas et des
animations adaptés au nombre de personnes venant.
Une idée de barbecue de rentrée en août est proposée par exemple dans les jardins
familiaux de la commune ou autre.

Election du conseil d’administration 2024/2025
En tant que membre du bureau :

● Bruno STEVANT se porte candidat au poste de président.
● Anne-Laure ECORCHARD se porte candidate au poste de vice-présidente.
● Yannick MORICE se porte candidat au poste de trésorier.
● Antoine HOUSSAIS se porte candidat au poste de secrétaire.

En tant que membre du conseil d’administration :
● Sébastien COUSTANS se porte candidat au poste de Community Manager.
● Quentin LEMARCHAND se porte candidat pour s’occuper de l'événementiel.

Tous les membres sont votés à l’unanimité des adhérents présents.
Yannick ne pense pas se représenter pour la saison 2026-2027. Bruno souhaite également
passer la main prochainement et que la conjoncture (nombre d’adhérents, finance…) y est
propice.

Evolution
Le club propose un tarif préférentiel pour avoir un maillot pour toute réinscription avec
dossier complet. +2bad propose deux qualités de maillot/flocage : le maillot simple à 20€ et
une gamme sublimation à 40€.
Il est également proposé d’aller voir une compétition élite ou les championnats du monde à
la TV.

Bruno STEVANT Antoine HOUSSAIS
Président Secrétaire

bruno.stevant@gmail.com
Signature


